

Allgemeine Geschäfts- und Teilnahmebedingungen, Datenschutz sowie Haftungsausschluss

(English below)

§1 Allgemeines

1.1 Die Rotary Skiwoche 2026 findet vom 24. bis 31. Januar 2026 in Lech Zürs am Arlberg statt. Veranstalter sind die Lech Zürs Tourismus GmbH, Dorf 164, 6764 Lech am Arlberg, Österreich sowie die International Skiing Fellowship of Rotarians – European Chapter, vertreten durch die Präsidentin, Irene Wagner, Alpenstraße 80, 83487 Marktschellenberg, Deutschland als auch die lokalen Rotary Clubs:

- RC Bludenz: Hotel Traube, Kolstertalerstraße 12, 6751 Braz, Österreich
- RC Vorarlberg: Hotel Schwärzler, Landstraße 9, 6900 Bregenz, Österreich
- RC Bregenz: Falstaff, Platz der Wiener Symphoniker 3, 6900 Bregenz, Österreich
- RC Dornbirn: Günther Komatz, Lehrer Müller Str. 4, 6812 Meiningen, Österreich
- RC Bregenzerwald: Hof 15, 6867 Schwarzenberg, Österreich
- RC Feldkirch: Hotel Montfort, Galuragasse 7, 6800 Feldkirch, Österreich
- RAC Vorarlberg: Galuragasse 7, 6800 Feldkirch, Österreich

1.2. Teilnahmeberechtigt sind ausschließlich Personen, die das **18. Lebensjahr vollendet** haben und Mitglied in einem anerkannten Rotary oder Rotaract Club sind. Darüber hinaus können Rotary-Mitglieder auch „**Friends & Family**“ einladen, die damit ebenfalls zur Teilnahme berechtigt sind. Für die Teilnahme an der Rotary Skiwoche ist zusätzlich zur Buchung einzelner Programmpunkte eine **verpflichtende Anmeldegebühr von EUR 150,- pro teilnehmende Person** zu entrichten. Ohne Zahlung dieser Gebühr ist eine Teilnahme nicht möglich.

1.3. Mit der Teilnahme am der Rotary Skiwoche 2026 in Lech akzeptieren die Teilnehmenden vollumfänglich die allgemeinen Geschäfts- und Teilnahmebedingungen sowie die ergänzenden Informationen. Im Falle der Anmeldung einer eigenen Teilnahme durch eine beauftragte dritte Person ist diese bevollmächtigt, die allgemeinen Geschäfts- und Teilnahmebedingungen im Namen der angemeldeten Person akzeptieren.

1.4. Die Kommunikation mit den Teilnehmenden findet über diverse Kanäle statt: Aktuelle Informationen zu Änderungen und/oder Absagen im Programm werden den jeweils angemeldeten Personen per Mail oder Kurznachricht (SMS, WhatsApp) mitgeteilt. Während der Skiwoche findet die Kommunikation zusätzlich über eine WhatsApp-Gruppe statt – es wird empfohlen, dass jeder Teilnehmer sich in dieser anmeldet bzw. hinzufügt.

§2 Anmeldung

2.1 Die Anmeldung zur Rotary Skiwoche erfolgt über die Website isfr26-lech.com, bzw. über den von der Lech Zürs Tourismus GmbH beauftragten Ticketingprovider **mtms Solutions GmbH A-5301 Eugendorf, Nordstraße 4** unter:

<https://shop.mtms.at/organizer/lechzuers/tickets/rotary-skiwoche-lech-2026>

2.2. Der Teilnahmevertrag kommt mit Bestätigung der Anmeldung sowie Zahlung der Anmeldegebühr zustande.

§3 Stornobedingungen

3.1 Wetterabhängige Programmpunkte: Wir behalten uns vor, wetterabhängige Veranstaltungen kurzfristig abzusagen.

3.2 Teilnehmer-Stornierungen:

Bis 30 Tage vor Beginn: kostenfreie Stornierung, 100 % Rückerstattung

Bis 14 Tage vor Beginn: 50 % Rückerstattung

Weniger als 14 Tage: keine Rückerstattung, 100 % der Kosten werden verrechnet

3.3. Die Stornobedingungen beziehen sich lediglich auf die über den Ticketshop MTMS gebuchten Programmpunkte und Leistungen. Die Unterkünfte sind von den Teilnehmenden selbst zu buchen. Es gelten die jeweiligen Stornobedingungen der Unterkünfte.

3.4 Stornierungen und Rückfragen richten Sie bitte an:

Lech Zürs Tourismus GmbH

Philipp Scholz

Dorf 164, 6764 Lech am Arlberg

E-Mail: philipp.scholz@lechzuers.com

Tel.: +43 5583 2161-537

§4 Haftungsausschluss

Der Teilnehmende verzichtet ausdrücklich und unwiderruflich auf die Geltendmachung von Forderungen jedweder Art gegenüber dem Veranstalter, seinen Erfüllungsgehilfen, den Lift-/Bahn- und Pisten-/Routenbetreibern oder den Sponsoren von „Rotary Skiwoche ISFR 2026 Lech“. Besonders bezieht sich dieser Verzicht auf Schadensersatzforderungen gegenüber den Letztgenannten. Sollte dieser Haftungsausschluss nicht möglich oder für unzulässig / sittenwidrig erkannt werden, ist die Haftung des Veranstalters, seiner Erfüllungsgehilfen, Lift-/Bahn- und Pisten-/Routenbetreiber und der Sponsoren von „Rotary Skiwoche ISFR 2026 Lech“ auf grobe Fahrlässigkeit und Vorsatz beschränkt.

§5 Verhaltensregeln

5.1 Alle Teilnehmer verpflichten sich, während des Skirennens wie auch im Skialltag die 10 **FIS-Verhaltensregeln** einzuhalten. Siehe folgend:

5.1.1 Rücksichtnahme auf die anderen Skifahrer und Snowboarder

Jeder Skifahrer und Snowboarder muss sich so verhalten, dass er keinen anderen gefährdet oder schädigt.

5.1.2 Beherrschung der Geschwindigkeit und der Fahrweise

Jeder Skifahrer und Snowboarder muss auf Sicht fahren. Er muss seine Geschwindigkeit und seine Fahrweise seinem Können und den Gelände-, Schnee- und Witterungsverhältnissen sowie der Verkehrsdichte anpassen.

5.1.3 Wahl der Fahrspur

Der von hinten kommende Skifahrer und Snowboarder muss seine Fahrspur so wählen, dass er vor ihm fahrende Skifahrer und Snowboarder nicht gefährdet.

5.1.4 Überholen

Überholt werden darf von oben oder unten, von rechts oder von links, aber immer nur mit einem Abstand, der dem überholten Skifahrer oder Snowboarder für alle seine Bewegungen genügend Raum lässt.

5.1.5 Einfahren, Anfahren und hangaufwärts Fahren

Jeder Skifahrer und Snowboarder, der in eine Abfahrt einfahren, nach einem Halt wieder anfahren oder hangaufwärts schwingen oder fahren will, muss sich nach oben und unten vergewissern, dass er dies ohne Gefahr für sich und andere tun kann.

5.1.6 Anhalten

Jeder Skifahrer und Snowboarder muss es vermeiden, sich ohne Not an engen oder unübersichtlichen Stellen einer Abfahrt aufzuhalten. Ein gestürzter Skifahrer oder Snowboarder muss eine solche Stelle so schnell wie möglich freimachen.

5.1.7 Aufstieg und Abstieg

Ein Skifahrer oder Snowboarder, der aufsteigt oder zu Fuß absteigt, muss den Rand der Abfahrt benutzen.

5.1.8 Beachten der Zeichen

Jeder Skifahrer und Snowboarder muss die Markierung und die Signalisation beachten.

5.1.9 Hilfeleistung

Bei Unfällen ist jeder Skifahrer und Snowboarder zur Hilfeleistung verpflichtet.

5.1.10 Ausweispflicht

Jeder Skifahrer und Snowboarder, ob Zeuge oder Beteiligter, ob verantwortlich oder nicht, muss im Falle eines Unfalles seine Personalien angeben.

§6 Datenschutz

Beim Datenschutz orientieren wir uns an der europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Die erhobenen Daten werden grundsätzlich den gleichberechtigten Veranstaltern, Lech Zürs Tourismus GmbH, der International Skiing Fellowship of Rotarians – European Chapter sowie den lokalen, gastgebenden Rotary-Clubs aus Vorarlberg zur Verfügung gestellt. Mit der Anmeldung willigen alle Teilnehmende am Skirennen in die Veröffentlichung von Name,

Vorname, Geburtsjahr, Startnummer, Wettkampfzeit und Rang in den Start- und Ranglisten der Veranstaltung ein. Diese Einwilligung gilt sowohl für die Veröffentlichung im Internet, in Printmedien sowie für den Aushang von Listen und die Speaker- Durchsagen. Zusätzlich willigen alle Teilnehmenden in die Veröffentlichung von Vornamen, Nachname, Handynummer, E-Mail-Adresse und Herkunftsland mittels Liste ein. Die Liste wird mit den Veranstaltern sowie allen Teilnehmern geteilt.

§7 Bild-, Ton- und Videorechte

Jeder Teilnehmende räumt mit der Teilnahme an der Veranstaltung jegliche Rechte, während und nach der Veranstaltung gemachte Fotos, Filmaufnahmen und Interviews, am Ganzen als auch an Teilen und zur mehrfachen Verwendung in jedem auch zukünftig möglichen technischen Verfahren dem Veranstalter zeitlich, räumlich, inhaltlich hinsichtlich der Verwertungsrechte ausschließlich und unbeschränkt ein. Die Rechte umfassen u. a. die Vervielfältigung, Verbreitung, Bearbeitung, Veröffentlichung, öffentliche Zurverfügungstellung, Sendung (z.B. Rundfunk, Fernsehen), Vorführung, Speicherung und Archivierung in Datenbanken jeder Art, Sekundärnutzung (wie z. B. Sonderdokumentationen), Werbung (Eigen-, Fremdwerbung) sowie die Verbreitung auf Social Media Plattformen. Die im Zusammenhang mit der Veranstaltung gemachten Fotos und Filmaufnahmen dürfen ohne Vergütungsansprüche verwendet werden.

Der Bildnisschutz nach § 78 UrhG sowie Rechte an der Stimme werden dem Veranstalter unwiderruflich eingeräumt. Die Rechteeinräumung gilt auch für die Verwendung der Daten des Teilnehmenden, wie Name, Geschlecht, Geburtsjahr und Wohnort für Berichterstattung in jeglichen Medien. Der Veranstalter kann seine Rechte gänzlich oder teilweise Dritten übertragen. Ein Anspruch auf Vergütung steht dem Teilnehmenden nicht zu. Der Teilnehmende hält den Veranstalter aus und im Zusammenhang mit der Teilnahme an der Veranstaltung und der Rechteübertragung völlig schad- und klaglos; dies umfasst auch Rechtsanwalts- und Gerichtsverfahrenskosten.

§8 Gerichtsstand, Versicherung

8.1 Für allfällige Rechtsstreitigkeiten, die aus der Teilnahme an der Veranstaltung oder auf Grund der Akzeptanz der allgemeinen Geschäfts- und Teilnahmebedingungen entstehen, wird die Anwendung österreichischen Rechts vereinbart. Für allfällige Rechtsstreitigkeiten in diesem Zusammenhang wird die ausschließliche Zuständigkeit des für 6764 Lech sachlich zuständigen Gerichts vereinbart – soweit dem nicht zwingende gesetzliche Bestimmungen entgegenstehen.

8.2 Jeder Teilnehmende nimmt die aus den allgemeinen Geschäfts- und Teilnahmebedingungen resultieren Punkte zur Kenntnis und stimmt diesen zu. Besonders wird zur Kenntnis genommen, dass während der gesamten Dauer der Veranstaltung für ihn keinerlei Versicherungsschutz von Seiten des Veranstalters, seinen Erfüllungsgehilfen, der Lift-/Bahn- und Pisten-/Routenbetreibern oder der Sponsoren von „Rotary Skiwoche ISFR 2026 Lech“ besteht. Jeder Teilnehmende ist verpflichtet, diesbezüglich für den eigenen Versicherungsschutz Vorsorge zu treffen. Dies betrifft auch die persönliche Schadenersatzverpflichtung. Jeder Teilnehmende haftet daher für von ihm zu vertretende Schäden persönlich.

General Terms and Conditions of Participation, Data Protection and Disclaimer

§1 General Provisions

1.1 The Rotary Ski Week 2026 will take place from January 24 to 31, 2026, in Lech Zürs am Arlberg. The organizers are Lech Zürs Tourismus GmbH, Dorf 164, 6764 Lech am Arlberg, Austria, and the International Skiing Fellowship of Rotarians – European Chapter, represented by its president, Irene Wagner, Alpenstraße 80, 83487 Marktschellenberg, Germany, as well as the local Rotary clubs:

- RC Bludenz: Hotel Traube, Kolstertalerstraße 12, 6751 Braz, Austria
- RC Vorarlberg: Hotel Schwärzler, Landstraße 9, 6900 Bregenz, Austria
- RC Bregenz: Falstaff, Platz der Wiener Symphoniker 3, 6900 Bregenz, Austria
- RC Dornbirn: Günther Komatz, Lehrer Müller Str. 4, 6812 Meiningen, Austria
- RC Bregenzerwald: Hof 15, 6867 Schwarzenberg, Austria
- RC Feldkirch: Hotel Montfort, Galuragasse 7, 6800 Feldkirch, Austria
- RAC Vorarlberg: Galuragasse 7, 6800 Feldkirch, Austria

1.2 Only persons who are at least **18 years old** and members of a recognised Rotary or Rotaract Club are eligible to participate. In addition, Rotary members may invite “**Friends & Family**”, who are then also eligible to participate. Participation in the Rotary Ski Week also requires payment of a **mandatory registration fee of EUR 150, - per participant**, in addition to the booking of individual programme items. Participation is not possible without payment of this fee.

1.3 By participating in the Rotary Ski Week 2026 in Lech, participants fully accept the General Terms and Conditions of Participation and the supplementary information. If a third party is authorised to register on behalf of a participant, the third party is authorised to accept the Terms and Conditions on their behalf.

1.4 Communication with participants will take place via various channels: current information on programme changes and/or cancellations will be sent to registered participants by e-mail or short message (SMS, WhatsApp). During the ski week, communication will also take place via a WhatsApp group – it is recommended that every participant joins this group.

§2 Registration

2.1 Registration for the Rotary Ski Week takes place via the website [isfr26-lech.com](https://shop.mtms.at/organizer/lechzuers/tickets/rotary-skiwoche-lech-2026) or via the ticketing provider commissioned by Lech Zürs Tourismus GmbH, mtms Solutions GmbH, A-5301 Eugendorf, Nordstraße 4 at:

<https://shop.mtms.at/organizer/lechzuers/tickets/rotary-skiwoche-lech-2026>

2.2 The participation contract is concluded once registration has been confirmed and the registration fee has been paid.

§3 Cancellation Conditions

3.1 Weather-dependent programme items:

We reserve the right to cancel weather-dependent events at short notice.

3.2 Participant cancellations:

Up to 30 days before the start: free cancellation, 100% refund

Up to 14 days before the start: 50% refund

Less than 14 days before the start: no refund, 100% of the costs will be charged

3.3 The cancellation conditions apply only to programme items and services booked via the MTMS ticket shop. Accommodation must be booked by the participants themselves. The respective cancellation conditions of the accommodation providers apply

3.4 Cancellations and enquiries should be addressed to:

Lech Zürs Tourismus GmbH

Philipp Scholz

Dorf 164, 6764 Lech am Arlberg

E-mail: philipp.scholz@lechzuers.com

Tel.: +43 5583 2161-537

§4 Disclaimer of Liability

Participants expressly and irrevocably waive any claims of any kind against the organiser, its vicarious agents, the lift/railway and slope/route operators or the sponsors of “Rotary Ski Week ISFR 2026 Lech”. This waiver particularly applies to claims for damages against the aforementioned parties. Should this disclaimer not be possible or be deemed inadmissible/immoral, the liability of the organiser, its vicarious agents, lift/railway and slope/route operators and the sponsors of “Rotary Ski Week ISFR 2026 Lech” shall be limited to gross negligence or intention.

§5 Code of Conduct

5.1 All participants undertake to comply with the 10 FIS rules for conduct on the slopes during the ski race and during everyday skiing. These are as follows:

5.1.1 Respect for others

Every skier and snowboarder must behave in such a way that they do not endanger or harm others.

5.1.2 Control of speed and skiing style

Every skier and snowboarder must ski in control. They must adapt their speed and style to their ability, as well as to the terrain, snow and weather conditions and the traffic density.

5.1.3 Choice of route

A skier or snowboarder coming from behind must choose their route in such a way that they do not endanger skiers or snowboarders ahead.

5.1.4 Overtaking

Overtaking is permitted from above or below, from the right or from the left, but always at a distance that allows the overtaken skier or snowboarder enough space for all their movements.

5.1.5 Entering, starting and moving uphill

A skier or snowboarder entering a slope, starting again after stopping or skiing uphill must make sure that they can do so without endangering themselves or others.

5.1.6 Stopping

A skier or snowboarder must avoid stopping in narrow or blind spots on a slope without necessity. If they fall, they must clear such places as soon as possible.

5.1.7 Climbing and descending on foot

A skier or snowboarder climbing up or descending on foot must keep to the edge of the slope.

5.1.8 Observing signs

Every skier and snowboarder must observe markings and signals.

5.1.9 Assistance

In case of accidents, every skier and snowboarder is obliged to provide assistance.

5.1.10 Identification

Every skier and snowboarder, whether witness or involved, whether responsible or not, must give their personal details in case of an accident.

§6 Data Protection

We adhere to the European General Data Protection Regulation (GDPR). The data collected will be shared with the co-organisers: Lech Zürs Tourismus GmbH, the International Skiing Fellowship of Rotarians – European Chapter, and the local hosting Rotary Clubs from Vorarlberg. By registering, participants consent to the publication of their surname, first name, year of birth, start number, competition time and ranking in the event start and result lists. This consent applies to publication on the internet, in print media, as posted lists and via announcer messages.

§7 Image, Audio and Video Rights

By participating in the event, each participant grants the organizer the exclusive and unrestricted rights, unlimited in time, place, and content, to use any photos, film recordings, and interviews made during and after the event — in whole or in part, and for multiple uses in any technical form, including future technologies.

These rights include, among others, the reproduction, distribution, editing, publication, making publicly available, broadcasting (e.g. radio, television), screening, storage and archiving in any kind of databases, secondary use (such as special documentaries), advertising (self- and third-party advertising), as well as distribution on social media platforms. Photos and film recordings made in connection with the event may be used without any claim to remuneration.

The right to one's own image according to § 78 of the Austrian Copyright Act (UrhG), as well as rights to the participant's voice, are irrevocably granted to the organizer. This granting of rights also applies to the use of the participant's personal data such as name, gender, year of birth, and place of residence for reporting in any kind of media.

The organizer is entitled to transfer these rights in whole or in part to third parties. Participants are not entitled to any compensation. The participant shall hold the organizer fully harmless and indemnified from and against any claims in connection with participation in the event and the transfer of rights, including legal and court costs.

§8 Place of Jurisdiction, Insurance

8.1 Austrian law shall apply to any legal disputes arising from participation in the event or from the acceptance of these General Terms and Conditions of Participation. The exclusive jurisdiction for such legal disputes shall be the competent court for 6764 Lech, unless mandatory statutory provisions stipulate otherwise.

8.2 Each participant acknowledges and agrees that no insurance coverage whatsoever is provided by the organiser, its vicarious agents, the lift/railway and slope/route operators or the sponsors of "Rotary Ski Week ISFR 2026 Lech" during the entire duration of the event. Each participant is obliged to arrange their own insurance coverage, including liability insurance. Each participant is personally liable for damages caused by them.